14 cités éthériques

Ces soi-disant « 14 cités éthériques » ne sont, bien sûr, que des analogies pour d'autres forces positives agissant pour aider les gens ici sur Terre.

Ce ne sont pas du tout des cités, mais des points de focus – des portails, si vous le souhaitez – qui peuvent être activés à des moments appropriés pour annuler les actions négatives des méchants.

Ils ont d'autres fonctions liées au maintien de l'équilibre de la planète Terre. Maintenant, évidemment, certaines factions de la GFB sont impliquées dans la surveillance de ces portails parce que les actions de la GFB vont bien au-delà de l'aide et de la guérison des gens. Nous aidons aussi à guérir la planète.

Nous ne commenterons pas le nombre de ces points ni leur emplacement. Qu'il suffise de dire qu'il y en a suffisamment, correctement placés, pour accomplir la tâche de maintenir l'équilibre de la planète Terre et de toute vie qui s'y trouve, dans la mesure où le libre arbitre des gens nous le permet.

Nous n'approuvons pas les termes spirituels dans lesquels le message concernant ces « cités » a été formulé. Les portails et leurs effets pourraient être décrits en termes simples et il serait préférable de le faire.

Cacher de simples vérités physiques (physics) dans un verbiage spirituel n'est pas utile et nous espérons que cela s'arrêtera pour que la vérité réelle puisse être présentée au public.

Bob

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.